

Verein der Freunde und Förderer des Max-Planck-Gymnasiums e.V.

Vorstand

Mitglieder des Vorstandes

Vorsitzender: Dr. Carsten Buck

Zweiter Vorsitzender: Christian Fischer

Schatzmeisterin: Conny Kläsener

Schriftführerin: Claudia Timmerhaus



aktueller Rechenschaftsbericht

[Rechenschaftsbericht 2024.pdf \(139,3 KiB\)](#)

Einladung zur Jahreshauptversammlung

[Einladung JHV 2025.pdf \(12,8 KiB\)](#)

Aktuelles

In den Downloads finden Sie das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 und den aktuellen Flyer mit Informationen rund um den Förderverein. Das aktuelle Protokoll folgt in Kürze.

- [Flyer Fo_rderverein 2022.pdf \(725,0 KiB\)](#)
- [Protokoll vom 27_08_2022.pdf \(869,4 KiB\)](#)

Aufnahmeantrag, Erklärung zum Datenschutz und Freistellungsbescheid

- [Freistellungsbescheid vom 04.09.2024.pdf \(1,9 MiB\)](#)

Berichte über Förderleistungen

Förderungsleistungen im Jahr 2024

- Unterstützung des Jahrbuchprojekts des MPG für das Jahr 2024
- Unterstützung des Skikellers und der Skifahrt in der 8. Jahrgangsstufe
- Unterstützung des "No to Racism" Graffitiprojektes (Sporthalle und Song)
- Unterstützung von Schüler*innen für Klassenfahrten
- Unterstützung der „Fairmobil“ Projekttage
- Unterstützung des Projektes "Europäisches Schülerparlament", 3-tägige Veranstaltung in Straßburg
- Finanzierung des Schulplaners für die Schüler*innen der Jahrgangsstufe 5
- Finanzierung des Projektes "MPG Ausgezeichnet"
- Finanzielle Unterstützung und Hilfe beim Schulfest
- Besten-Ehrung der Abiturientia 2024
- Finanzierung der Instrumentalkurse Keyboard/Cajon/Gitarre
- Exkursion zur "Phänomenta" Lüdenscheid
- Tagesfahrt zur nationalen Gedenkstätte
- Finanzierung der Streitschlichter*innen Fahrt
- Nikolausaktion der SV
- Projektkurs "Klettern"
- Potentialanalyse zur Studien- und Berufsorientierung
- Finanzielle Unterstützung für Schüler*innen in einem Praktikum im Ausland
- Kostenübernahme für den Mathematik-Abiturpreis der DMV
- Unterstützung des Austauschs mit den Niederlanden

Zusätzlich leitet der Förderverein alle gespendeten Drittmittel an die Schule weiter, mit denen weitere wichtige Projekte realisiert werden können.